

Plantón: gobierno nacional escuchó quejas de la comunidad

Escrito por Redacción

Jueves, 31 de Diciembre de 2020 05:24 - Última actualización Jueves, 31 de Diciembre de 2020 14:31



Con varios compromisos concluyó el plantón adelantado este miércoles por un nutrido grupo de ciudadanos encabezados por el expersonero municipal Randy Ward Marín, entre otros, la cual se realizó en forma pacífica frente al Aeropuerto El Embrujo de la isla de Providencia.

Tras buena parte del desarrollo de la protesta los manifestantes fueron escuchados por el ministro de Vivienda, Jonhatan Malagón, y los gerentes para la Reconstrucción, Susana Correa y Lyle Newball, así como el alcalde de Providencia y Santa Catalina, Jorge Gari Hooker.

En el encuentro los altos funcionarios tomaron atenta nota de un documento con una treintena de peticiones debidamente documentadas. Entre estos están el 'entechamiento' de las viviendas que tuvieron menor afectación estructural durante la emergencia.

También, la activación del banco de materiales ubicado en el sector de Old Town; el Registro Único de Damnificados (RUD); e igualmente la continuidad del suministro de agua potable a la

Plantón: gobierno nacional escuchó quejas de la comunidad

Escrito por Redacción

Jueves, 31 de Diciembre de 2020 05:24 - Última actualización Jueves, 31 de Diciembre de 2020 14:31

comunidad, tanto en Providencia, como en Santa Catalina.

Compromisos

La gerente Correa anunció su compromiso –tras solicitud del alcalde Gari– de quedarse de manera permanente durante los próximos tres meses en Providencia, a fin de adelantar un seguimiento en tiempo real a las labores de reconstrucción y hallar las soluciones de los habitantes cuando estas se presenten.

Por su parte el ministro Malagón aseguró que de acuerdo a la evaluación de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo y de Naciones Unidas, fueron divididas en tres grupos el total de las casas del Municipio, de acuerdo a su respectivo grado de afectación.

En virtud de lo anterior el titular de la cartera de vivienda se comprometió para el 3 de enero del año 2021 serán entregadas las 99 casas que hacen parte del primer grupo que sólo necesitaban cubiertas y que no sufrieron daño estructural considerable.

Al respecto del segundo grupo, de acuerdo al Ministro de Vivienda, fueron evaluadas 870 casas, las cuales sufrieron daños en su estructura y que al momento son sujetas de reparación. Estas viviendas y establecimientos estarán listos para finales del mes de abril.

El tercer grupo, compuesto por 1134 viviendas que tendrán que ser construidas de nuevo, cumpliendo con técnicas de sismo resistencia y a prueba de vientos huracanados, se explicó que aunque frente a estas no se ha definido una fecha, el compromiso es de entregar unas 200 casas nuevas por mes y que toda Providencia sea totalmente restaurada a finales del 2021.

Mesas de trabajo

Otro de los acuerdos a los que se llegó con los manifestantes este miércoles es la conformación de mesas de trabajo, a fin de hacer un seguimiento periódico a lo señalado en el

Plantón: gobierno nacional escuchó quejas de la comunidad

Escrito por Redacción

Jueves, 31 de Diciembre de 2020 05:24 - Última actualización Jueves, 31 de Diciembre de 2020 14:31

documento, para lo cual se hará la reunión inicial en los primeros días del mes de enero.

Por último, se garantizó por tres meses más la entrega de las comidas calientes a los habitantes de la isla, tras el término del contrato con la fundación 'World Central Kitchen' este 3 enero. Los alimentos seguirán siendo suministrados por cinco restaurantes de San Andrés ya que, en Providencia, por el momento, no se cuenta con la estructura suficiente para prepararlos.

Vea a continuación el pliego de peticiones presentado por quienes lideraron la manifestación:

<http://www.xn--elisleo-9za.com/images/newsletter/PLIEGODE.PETICIONES.pdf>